



救急車の出動が増えています！

救急出動がひっ迫しております！

「発熱」傷病者の増加にともない、救急出動がひっ迫状態にあり、救急車の要請をいただいてから、現場到着するまでに時間を要しております。

真に救急車を必要とする人のために、救急車の適正な利用にご理解とご協力をお願いします。

こんな時は迷わず119番を！

救急車の要請を単に控えることが救急車の適正利用ではありません。

事故等のケガで急を要する、脳卒中が疑われる、胸や背中に強い痛みがある、呼吸困難の症状がある場合など、医療機関に迅速に搬送する必要がある場合は、迷わず素早く119番で救急車を要請してください。

埼玉県救急電話相談をご利用ください！

急病やケガで医療機関を受診するか迷われるときは、以下の救急電話相談をご利用ください。基本的に看護師さんが対応してくれます。

大人・小児 #7119 または 048-824-4199

これまでどおり、#8000 または 048-833-7911（子供の相談）からも電話をかけられます。

直近の救急車が出動している場合は、消防車も出動します。

救急出動がひっ迫状態にあり、直近の救急車が出動している場合は、救急資器材を携行した消防隊が、救急現場に先行出動して応急手当を行う場合があります。

火災と間違わないように、お願いいいたします。

